



30€ TTC

21 x 29 cm
180 pages

ISBN : 978-2-7466-9156-8

Prix de lancement

25€

32€ Frais de port compris
jusqu'au 15 janvier 2017.

Les Électrocardiographes, Naissance et Evolution de 1900 à 2000

Depuis 1887, année du premier enregistrement électrocardiographique par Augustus Waller, les électrocardiographes ont connu de très importantes évolutions techniques en termes de précision, fiabilité et miniaturisation,

Les « électros » modernes n'ont que peu de points communs avec leurs glorieux ancêtres, et témoignent de l'accomplissement de progrès considérables en l'espace d'à peine plus d'un siècle. Après la découverte de l'activité électrique du cœur, il restait à régler le problème de l'enregistrement. L'ouvrage «Les Électrocardiographes, Naissance et Evolution de 1900 à 2000» réalisé à partir de documents anciens et d'appareils de la collection A. FOELLER, retrace l'évolution des Électrocardiographes et des techniques d'enregistrement à travers l'histoire.

Cet ouvrage est le seul connu dédié à ce sujet. Il présente ainsi un intérêt majeur pour les cardiologues, les anesthésistes et les médecins en général. Il pourra aussi trouver une place de choix dans la bibliothèque des ingénieurs et techniciens bio-médicaux, des infirmières, des étudiants en médecine, en physiologie, en électronique, et naturellement, de quiconque s'intéresse à l'histoire des techniques anciennes et à la sauvegarde de notre patrimoine médical et industriel.

Electrocardiographs, from Early Days to Now, 1900-2000

Electrocardiographs have come a long way since the first electrocardiogram was recorded in 1887 by Augustus Waller.

The latest models are highly accurate, reliable and compact and have little in common with their glorious ancestors. They reflect the enormous progress that has been made in just over a century.

The problem facing the inventors of the electrocardiograph was how to record the recently discovered electrical activity of the heart.

The book Electrocardiographs, from Early Days to Now, 1900-2000 is based on contemporary documents and instruments from André Foeller's collection and looks back at how electrocardiographs and recording techniques have evolved since their invention.

This is the only known book dedicated to the subject and is therefore of considerable interest for cardiologists, anaesthetists and doctors in general. It could also be an excellent acquisition for biomedical engineers and technicians, nurses, students in medicine, physiology or electronics and indeed for anyone interested in studying how techniques have changed over the ages and in the preservation of our medical and industrial heritage.

Bon de commande : **LES ÉLECTROCARDIOGRAPHES, NAISSANCE ET EVOLUTION DE 1900 À 2000**

À retourner accompagné de votre règlement à : **AMECG, 17 rue de Nancy - 67540 OSTWALD - France**

Tel. 00 33 6 77 55 21 35 - www.amecg.org - contact@amecg.org

Prix de lancement avec frais de port :

France 32 €
Europe 40 €
Autres 43 €

Par chèque, ci-joint à l'ordre de AMECG

Par virement au numéro IBAN :

FR76 1027 8010 0700 0205 5440 180

BIC CMCIFR2A

Date et signature

.....

Nom.....

Prénom

Adresse

de livraison

.....

.....

CP

Ville.....

Tél.

Courriel